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24 февраля в Москве, в Крем-
левском Дворце съездов, про-

должал работу XXVI съезд

Коммунистической партии Со-
ветского Союза.

На утреннем заседании пред-

седательствовал член Политбю-
ро ЦК КПСС, секретарь ЦК
КПСС товарищ Черненко К. У.
В обсуждении Отчета Цент-
рального Комитета КПСС XXVI
съезду Коммунистической пар-

тии Советского Союза и оче-

редных задач партии в обла-
сти внутренней и внешней по-

литики и Отчета Центральной
ревизионной комиссии КПСС
приняли участие товарищи: Ку-
наев Д. А. — первый секретарь

Компартии Казахстана, Ро-
манов Г. В. — первый секретарь

Ленинградского обкома КПСС,
■ ^Чаумкин В. Д. — старший гор-

новой Магнитогорского метал-

лургического комбината имени

В. И. Ленина, Соломенцев М. С.
— Председатель Совета Мини-
стров РСФСР, Киселев Т. Я. —

первый секретарь ЦК Компар-
тии Белоруссии, Рашидов Ш. Р.
— первый секретарь ЦК Ком-
партии Узбекистана.

Съезд приветствовали горячо

встреченные делегатами и го-

стями товарищи: Фидель Каст-
ро ,Рус — Первый секретарь

Центрального Комитета Ком-
мунистической партии Кубы,
Председатель Государственного
совета и Совета Министров Рес-
публики Куба, ЛеЗуан — Гене-
ральный секретарь Централь-
ного Комитета Коммунистиче-
ской партии Вьетнама.

Далее в прениях выступили

Товарищи: Бондаренко И. А.
пеовый секретарь Ростовского
бштома КПСС, Шакиров М. 3.
— первый секретарь Башкир-
ского обкома КПСС, Голубева
В. Н. — ткачиха Ивановского
камвольного комбината имени

В. И. Ленина.
На утреннем заседании также

выступили с приветствиями го-

рячо встреченные делегатами и

гостями товарищи: Станислав
Каня — Первый секретарь Цен-
трального Комитета Польской
объединенной рабочей партии,

Эрих Хонеккер — Генеральный
секретарь Центрального Коми-
тета Социалистической единой
партии Германии, Председатель

Государственного совета Гер-
манской Демократической Рес-
публики.

На вечернем заседании пред-

седательствовал член Политбю-
ро ЦК КПСС, Председатель
Совета Министров СССР това-

рищ Тихонов Н. А.
В прениях выступили това-

рищи: Алиев Г. А,— первый сек-

ретарь ЦК Компартии Азер-
байджана, Христораднов Ю. Н.
— первый секретарь Горьков-
%>го обкома КПСС, Гришкя-
вичус П. П. — первый секретарь

ЦК Компартии Литвы, Шевард-
надзе Э. А. — первый секретарь

ЦК Компартии Грузии.
Съезд приветствовали горячо

встреченные делегатами и го-

стями товарищи: Густав Гусак
— Генеральный секретарь Цен-
трального Комитета Коммуни-
стической партии Чехословакии,
Президент Чехословацкой Со-
циалистической Республики,
Янош Кадар — Первый секре-

тарь Центрального Комитета
Венгерской социалистической
рабочей партии, Тодор Живков
— Первый секретарь Централь-
ного Комитета Болгарской ком-

мунистической партии, Предсе-
датель Государственного совета

Народной Республики Болга-
рии, Гастон Плиссонье — член

Политбюро, секретарь Цент-
рального Комитета Француз-
ской коммунистической партии,

Николае Чаушеску — Генераль-

ный секретарь Румынской ком-

мунистической партии, Прези-
дент Социалистической Рес-

\ публики Румынии.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Советского
Коммунистической партии
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ПРИСВОЕНА
КЛАССНОСТЬ

Наилучших результатов в

работе на цементном заводе

достигли коллективы участков

электроремонтного цеха, кото-

рыми руководят Г. А. Аниси-
мов, А. Э. Клемец и в сырь-

евом цехе № 2 В. ДА Михай-
лов.

Систематическое выполнение

нормированных наряд-заданий,
отсутствие аварий и остано-

вок технологического оборудо-
вания, высокая культура про-

изводства позволили этим кол-

лективам в 1980 году на-

брать наибольшее количество

оценочных баллов. Руководи-
телям присвоено звание «Ма-
стер второго класса».

Л. АКУЛОВА,
инженер ООТиЗ цементно-

го завода.

Сланцевчане отвечают делом
ТВЕРДОЙ
ПОСТУПЬЮ

На шахте № 3 состоялся ми-

тинг трудящихся, посвященный
началу работы XXVI съезда

КПСС. Коллектив предприятия

успешно выполнил повышенные

социалистические обязательства,
принятые к съезду партии: с на-

чала года добыто сверх плана

свыше 7 тысяч тонн сланца. Впе-
реди идут коллектив участка № 2
(начальник Р. Г. Шигабутдинов),
на сверхплановом счету которого

свыше 1.600 кубометров горной
массы, бригада проходчиков

Ю. В. Погорелова, бригады гор-

норабочих очистного забоя Н. Е.
Алещенкова, В. П. Касьянова,
Н. 3. Хатунцева.

Выступивший на митинге на-

чальник участка № 1 Л. В. Дим-
чина отметил заботу партии и

правительства о советских шах-

терах, призвал трудящихся шах-

ты ответить на это ударным тру-

дом. Проходчик А. Д. Чистяков
рассказал о работе бригады Ю. В.
Погорелова, подчеркнул, что

бригада приняла обязательство в

дни работы XXVI съезда партии

ежесуточно проходить сверх пла-

на не менее пяти погонных мет-

ров горных выработок. Секретарь
комитета ВЛКСМ шахты В. А.
Волков рассказал о работе ком-

сомольцев и молодежи в дни

предсъездовского соревнования.

— С глубоким удовлетворением

советские .люди оглядываются на

годы десятой пятилетки — пери-

од, истекший после XXV пар-

тийного съезда, —. сказал в сво-

ем выступлении директор шахты

Г. Ф. Коняшкин. — Сделан но-

вый шаг вперед. Беззаветным
трудом советских людей создан

могучий экономический п научно-

технический потенциал страны.

Определенный вклад в это внес-

ли и трудящиеся шахты № 3. За
годы десятой пятилетки сверх

плана добыто свыше 223 тысяч

тонн сланца. XXVI съезд партии

даст новый импульс нашему по-

ступательному движению вперед.

В дни работы съезда коллектив

шахты обязуется ежесуточно вы-

давать на-гора не менее 50 тонн

сверхпланового сланца.

На митинге была принята ре-

золюция, целиком и полностью

одобряющая Отчетный доклад

ЦК КПСС, деятельность партии

и правительства, Центцального
Комитета КПСС и лично товари-

ща Леонида Ильича Брежнева по

развитию экономики страны, ук-

реплению ее обороноспособности,
внешнюю политику Советского
государства. Коллектив трудя-

щихся шахты № 3 полон реши-

мости обеспечить досрочное вы-

полнение плана первого года 11-й
пятилетки, принять активное уча-

стие в выполнении решений XXVI
съезда КПСС.

В. АЛЕКСЕЕВ,
секретарь партбюро

шахты № 3.

ОТВЕТ
ШАХТЕРОВ

В торжественной обстановке
прошло рабочее собрание на шах-

те имени С. М. Кирова, посвя-

щенное открытию и работе XXVI
съезда КПСС. Во вступительном

слове секретарь партбюро В. С.
Трощенков подчеркнул, что съезд

партии — большое событие в жиз-

ни пашей страны, взоры всего ми-

ра обращены к Москве.
Бригадир проходчиков комму-

нист В. В. Иванов говорил о тех

успехах, с которыми их коллектив

подошел к съезду:

— Наша бригада производст-

венное задание двух месяцев вы-

полнила к дню открытия съезда,

прошла 80 погонных метров сверх

плана, а с I июля — с момента

включения в предсъездовскую тру-

довую вахту— прошла сверх обяза-
тельств 216 погонных метров гор-

ных выработок. Мы обязуемся в

каждый день работы съезда про-

ходить сверх плана один погон-

ный метр.

Начальник участка № 1 В. И.
Старший охарактеризовал работу
коллектива в десятой пятилетке и

задачи на одиннадцатую. Горняки
выдали на-гора 1.300 тонн сланца

сверх социалистических обяза-
тельств, взятых в честь XXVI съез-

.да КПСС.
— Комсомольцы шахты, как и

весь советский народ, вниматель-

но следят за работой съезда, —

сказал секретарь комитета комсо-

мола А. Д. Желнов. — Мы одоб-

ряем внутреннюю и внешнюю по-

литику нашей страны. Пусть на-

шим ответом будет ударный труд.

Директор шахты С. А. Ланцов
рассказал об итогах предсъездов-

ского социалистического соревно-

вания. Сверх обязательств горняки

добыли 8.423 тонны сланца, про-

шли 449 погонных метров горных

выработок.
Горячо одобряя политику пар-

тии, все участники собрания вы-

разили стремление коллектива ра-

ботать эффективнее и качествен-

нее.

3. НИКОЛ ЕНКО.

СОЗНАЕМ
РОЛЬ

С глубоким вниманием и инте-

ресом следим мы, работники от-

деления Попкова Гора совхоза

«Родина», за проходящим в эти

дни в Москве XXVI съездом КПСС.
Неизгладимое впечатление произ-

вел на всех нас доклад Генераль-
ного секретаря ЦК КПСС Леони-
да Ильича Брежнева. Он целиком

и полностью проникнут заботой
нашей партии об укреплении эко-

номики и мощи нашего государст-

ва, об улучшении благосостояния
каждого советского человека.

В отчетном докладе представле-

на четкая программа, охватываю-

щая улучшение всех сторон жиз-

ни советских людей. Особое ме-

сто в ней занимает продовольст-

венная программа, основой кото-

рой является дальнейшее развитие

сельского хозяйства, повышение
эффективности сельскохозяйствен-
ного производства, увеличение

производства продукции полей и

ферм.

Мы, сельчане, отчетливо понима-

ем, что нам в решении этой проб-
лемы отводится особое место и
особая роль. Понимаем, что для
того, чтобы успешно выполнить
программу, намеченную партией
на ближайшие 10 лет, уже с пер-
вого года новой 11-й пятилетки
должны взять высокие темпы. И в
эти зимние дни готовимся во все-
оружии встретить приближающую-
ся весну, на высоком агротехниче-
ском и организационном уровне

провести весенний сев и заложить

прочную основу будущему уро-

жаю.

На сегодня наша главная зада-

ча — хорошо заправить почву

удобрениями. На площади 100 гек-

таров уже завезены и разброса-
ны органические и минеральные

удобрения. И эту работу продол-

жаем. Полностью обеспечены к

весне и семенами овса и картофе-
ля. Овес отсортирован, семена вы-

сококондиционные. Клубни карто-

феля, а их 230 тонн, все в хоро-

шем состоянии.

Стараются и наши животново-

ды — работники ферм Перебор
и Попкова Гора. Особенно сейчас
хорошо идут дела у переборско-
го коллектива, который успешно

справился с обязательствами, взя-

тыми в честь открытия XXVI
съезда, и сейчас обеспечивает вы-

сокие надои.
В. ШАЛУХА,

управляющий отделением Поп-
кова Гора совхоза «Родина»,
член КПСС, депутат Попково-
горского сельского Совета на-

родных депутатов. 

ЗАИНТЕРЕСОВАННО
Трудящиеся лесокомбината с

большим интересом следили 23
февраля за открытием XXVI съез-

да КПСС. В мебельном цехе со-

стоялось рабочее собрание. Заме-
ститель секретаря партбюро В. И.
Беликова рассказала об открытии

XXVI партийного съезда, о высту-

плении с Отчетным докладом Ге-
нерального секретаря ЦК КПСС
товарища Л. И. Брежнева.

На собрании выступили станоч-

ница Л. И. Александрова и на-

чальник мебельного цеха Г. В.

Лучин. Они единодушно одобрили
миролюбивую внешнюю политику

Советского государства, направ-

ленную на укрепление мира и

дружбы между народами.

В цехе Демешкино собрание от-

крыл коммунист Е. С- Дендобрен-
ко. Выступившая на митинге отде-

лочница кандидат в члены КПСС
Т. А. Петрова горячо поблагода-
рила Коммунистическую партию и

Советское правительство за повсе-

дневную заботу о народе.

Мебельщики решили ознамено-

вать дни работы XXVI съезда

КПСС ударным высокопроизводи-

тельным трудом.

А. СОКОЛОВ.

УСПЕХАМИ
На высоком политическом уров-

не прошли рабочие собрания в

городском производственном уп-

равлении бытового обслуживания
населения. Рабочие предприятий,
участков выступали со словами

приветствия XXVI съезду КПСС,
благодарности партии и прави-

тельству за постоянную заботу о

благе трудящихся.

К открытию этого знаменатель-

ного события трудящиеся произ-

водственных участков управления

подготовили свои трудовые по-

дарки. Выполнили встречные пла-

ны по достойной встрече XXVI

съезда КПСС коллективы обувной
мастерской, парикмахерских, рас-,

положенных на улицах Гагарина
и Ленина, фотографии в Лучках.
Успешно справился со своими

обязательствами фотограф А. Г.
Корнев, обслуживающий сельское

население.

Высокими трудовыми показате-

лями встретили XXVI съезд

КПСС бригады ателье № 2 Е. А.
Митрофановой, А. И. Алексеевой,
Л. А. Романюк, ателье № 1 —

В. М. Зубаревой.
Накануне открытия съезда

профсоюзный комитет подвел ито-

ги социалистического соревнова-

ния. Ведущие места в нем заня-

ли коллективы швейно-трикотаж-
ного цеха, возглавляет который
И. Л. Романова, и ателье № 2, где

заведующей Н. А. Куршева.

СЛЕТ ПИОНЕРОВ И КОМСОМОЛЬЦЕВ
Позавчера во Дворце культуры

завода «Сланцы» прошел слет

городского комсомольского и пио-

нерского актива, посвященный
XXVI съезду партии. Слет откры-

ла секретарь горкома ВЛКСМ
Н. Карпова.

Секретарь комсомольской орга-

низации школы № 1 Евгений Яку-
бов зачитал рапорт школьннков-

комсомольцев съезду партии, а

зачитала текст рапорта пионерии

города и района председатель со-

вета дружины школы № 1 1 Еле-
на Титова.

Грамотами горкома комсомола

за успехи в воспитании подра-

стающего поколения награждены

старшие пионервожатые школы

№7 и школы № 4 Г. Сафро-

нова и Г. Малофеева, педагоги

Т. Е. Анисимова (школа № 11),
Р. Г. Васильченко (школа № 2),
организатор внеклассной работы
этой же школы Н. В. Зорская, ди-

ректор Дома пионеров и школь-

ников Н. Г. Нсаенкова.
Победителями в предсъездов-

ском соревновании признаны ком-

сомольские организации Загрив-
ской и школы № 2, пионерских

дружин школ №№ 4, 11, Выскат-
ской. н. томе.
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ПАНОРАМА

РОДИНЫ

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
ВЫПОЛНЕНЫ

КАРАГАНДА. С опереже- /

нием графика трудится с

начала пятилетки коллектив

шахты имени 60-летия Ок-
тябрьской Революции объ-
единения «Карагандауголь».

Отгрузив десятитысячную е

начала года тонну сверхпла-

нового топлива, горняки до-

срочно выполнили обяза-
тельства в честь XXVI съез-

да партии. Успеху способст-
вует широкий маневр людь-

ми и техникой. За счет это-

го к концу года дополни-

тельно к заданию будет до-

быто не менее ста тысяч

тонн угля.

КРИВОРОЖСКИЕ
МИЛЛИОНЕРЫ

КРИВОЙ РОГ (Днепропет-
ровская область]. На высо-
кий рубеж, считавшийся не-

давно рекордом, вышли все
добычные экскаваторные

бригады Кривбасса. Каждая
из них довела годовую про-
изводительность до миллио-

на и более кубометров гор-
ной массы. Этому способст-
вовало распространение

опыта новаторских коллек-

тивов, созданное при Кри-
ворожском горкоме партии

«клубом миллионеров». За
годы пятилетки добыча ме-

таллургического сырья в

бассейне увеличилась на 28
миллионов тонн.

РЕКОРДНЫЕ
СКОРОСТИ
БУРОВИКОВ

ТЮМЕНЬ. В высоком тем-

пе ведут освоение место-

рождений проходчики недр

Главтюменнефтегаза. Здесь
пробурен миллионный с на-

чала года метр горных по-

род. Это на SO с лишним

тысяч метров больше, чем

предусмотрено планом.

ПОВЫСИЛАСЬ
НАДЕЖНОСТЬ

КИЕВ. К выпуску автомо-

бильных шин повышенной
надежности приступил кол-

лектив Белоцерковского

производственного объеди-
нения шин и резиноасбе-
стовых изделий имени XXV
съезда КПСС. Потребителям
отправлена первая крупная

партия продукции, в кото-

рой текстильный корд заме-

нен металлическим. Благо-
даря такой замене пробег
мощных грузовиков, легко-

вых автомобилей, троллей-
бусов и автобусов увеличи-

вается на 15 тысяч километ-

ров, заметно повышается их

устойчивость на мокрых и

заснеженных дорогах.

СТРОИТСЯ
КАНАЛ

ВЛАДИВОСТОК. Началось
строительство самого круп-

ного на востоке страны ма-

гистрального оросительного

канала — Уссурийского. Он
протянется на 30 километ-

ров в Приханкайской степи.

Здесь намечено создать не-

сколько специализирован-

ных совхозов по производ-

ству риса.

МЕЖСЕЗОНЬЯ
НЕТ

РИГА. Прокладку дрена-

жа завершили мелиораторы

Екабпилсской передвижной
механизированной колонны.

Коллектив досрочно выпол-

нил социалистические обя-
зательства — за полтора

месяца справился с квар-

тальным планом. Сделать
трудовой подарок XXVI
съезду КПСС им помогли

применение прогрессивной
технологии и четкая органи-

зация труда.

(ТАСС)

По итогам социалистического соревнования 1980 года токарь

ремонтно-механического завода Виктор Павлович Коростылев
отмечен в числе лучших наставников производственного объеди-
нения «Ленинградсланец». Более 30 лет работает он на заводе.

Виктору Павловичу одному из первых было доверено изготов-

лять детали с личным клеймом. Мастер своего дела, он не дер-

жит секретов от новичков, постоянно обучает молодежь.

НА СНИМКЕ: В. П. Коростылев.
Фото Ю. Терентьева.

Молодежь— XXVI
ОБЪЕДИНЕНИЕ

« ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ »

Чествование
победителей

21 февраля в клубе «Шах-
тер» комсомольцы производст-

венного объединения «Ленин-
градсланец» чествовали своих

победителей Всесоюзного ме-

сячника ударного труда ком-

сомольско-молодежных бригад,
который прошел по предприя-

тиям угольной и сланцевой
промышленности и был посвя-

щен достойной встрече XXVI
съезда партии. Были здесь

представители нескольких Ком-

сомольске - молодежных кол-

лективов объединения, но глав-

ным победителем по первой
категории КМК признана

бригада проходчиков участка

№ 2 шахты «Ленинградская»
под руководством А. Макси-
мова.

ТЕХНИКУМ

Митинг
учащихся

В день открытия XXVI съез-

да партии в городском инду-

стриальном техникуме прошел

митинг. Более 300 учащихся

собрались в зале. Перед ними

выступил секретарь партийной
организации техникума А. С.
Шатохин.

Директор Н. А. Лакеев под-

вел итоги соревнования уча-

щихся, посвященного съезду

партии. 214 из 239 парней и

девушек успешно прошли обще-
ственно-политическую аттеста-

цию в ходе Ленинского зачета.

Группа 792 (второй курс) вы-

шла победителем в предсъез-

довском соревновании. Учащей-
ся группы Татья’не Архиповой
было предоставлено право за-

читать рапорт об успеваемости

и успехах группы в общест-
венно - полезной деятельности.

В адрес делегатов съезда

отправлена приветственная те-

леграмма.

КОМБИНАТ

«СТРОЙ ДЕТ АЛЬ»

Один из лучших

...участников предсъездовско-

го соревнования формовщиц
комбината Сергей Веселов psF*-
ботает на предприятии всего

несколько месяцев, но за это

время успел завоевать автори- **
тет у товарищей, показать при-

мер в труде.

До службы в армии Сергей
работал в СРСУ завода «Слан-
цы», профессию, формовщика
освоил недавно. И хоть работа
у него не из легких, бывалому
воину она по плечу. За время

службы С. Веселов получил

пять благодарностей командо-

вания, теперь также активно

проявляет себя в работе.

V

Ш ЕСТЬ раз в течение прошлого

года бригада слесарей ремонт-

но-механического цеха завода

«Сланцы» под руководством Вик-
тора Александровича Каталова. за-

нимала первые места в социали-
стическом соревновании. В чем се-

крет успеха этого коллектива?
Кое-кто в цехе поговаривает, что

просто в одну бригаду попали

опытные рабочие, вот и идет она

в передовых. И все же не совсем

так, обо всем этом и беседуем с

бригадиром.
Передо мной сидит обыкновен-

ный рабочий человек, с усталым

добрым лицом н потемневшими от

въевшейся металлической пыли

руками. В 1956 году он окончил

ремесленное училище в Рыбинске.
Работал сначала на третьей шах-

те, а потом по совету старшего

брата пришел сюда. Работал один,

а потом поручили бригаду.
— Одному, конечно, легче и от-

ветственности меньше, и все вре-

мя занимаешься работой, — рас-

сказывает Виктор Александрович,
— а бригада хотя и небольшая, но

все же коллектив. Надо найти об-
щий язык со всеми, молодежь на-

до учить. За время своей работы
здесь я человек тридцать обучил.
Конечно, не все остались слесаря-

ми, многие давно уже обогнали
меня, работают инженерами, зато

почти везде есть мои ученики.

Вот и сейчас в бригаде работает
Михаил Степанов. В ноябре он

сдал на первый разряд, и вот то-

же после службы в армии соби-
рается поступать в институт.

О себе Виктор Александрович
говорит очень мало. • И лишь из"
разговора с мастером участка Ев-
гением Ивановичем Казаченком я

узнал подробнее о трудовых делах

Каталова.
— Бригада Каталова — сла-

женный, дружный коллектив, ста-

бильно выполняет план на 110 и

более процентов, работает без ре-

кламаций. А бригадир только за

10-ю пятилетку трижды награж-

дался почетным знаком «Победи-
тель социалистического соревнова-

ния» и столько же раз его имя

заносилось на Доску почета заво-

да. Да и удивительно ли это, ес-

ли человек болеет за работу, ес-

ли уже много лет учит работать
молодежь?!

Бригада небольшая — всего

шесть человек вместе с бригади-
ром, поэтому от каждого зависит

очень многое.

О коллективе, о людях, соста-

вивших его, и поведали мне бри-
гадир и мастер.

Михаил Яковлевич Ннкишов —

ветеран производства. Вообще-то
он уже на пенсии, но жизни без

БРИГА ДА
о

ТРУДОВАЯ СЛАВА

□

работы представить не может.

«Отличный специалист», — гово-

рят о нем на участке. Глубокие
знания, большой опыт, инициати-

ва позволяют ему одному успеш-

но работать на участке, где рань-

ше были заняты два человека.

Рядом с ним работает Валерий
Сергеевич Ломоносов. Общитель-
ный человек, общественник, он —

председатель комитета профсоюза,
депутат городского Совета. «Хо-
роший парень, — говорит о нем

мастер. — Только побольше вни-

мания ему надо уделить работе в

цеховом комитете. Сказывается
пока еще и нехватка опыта, но

это дело наживное».

Активным рационализатором на-

зывают Бориса Ивановича Зайце-
ва. Об этом говорит даже такой
факт. Только за январь он успел

подать уже два рационализатор-

ских предложения. Отличный сле-

сарь, он занимался ответственной
работой — наладкой и доводкой
обортовочного станка. И сейчас
он занят новым оборудованием, на

сей раз — наладкой закаточного

станка. Работает Борис Иванович
не спеша, делает все основатель-

но.

А вот Михаил Степанов — моло-

дой член бригады. Он пришел на

завод после школы осенью прош-

лого года, но уже сдал экзамены

на разряд. Скромность и безот-
казность — основные черты его

характера. В свободное от рабо-
ты время Михаил занимается

спортом. Он уже защищал честь

цеха на соревнованиях по волей-

болу и баскетболу.
И еще один спортсмен есть в

бригаде. У Бориса Николаевича
Осипова первый разряд по шах-

матам. Не раз он играл за сбор-
ную завода, выходил в финал
первенства города.

На заводе работал отец Бориса.
Как-то подошел он к В. А. Ката-
лову и попросил взять сына уче-

ником. И вот, вернувшись после

службы в армии, Борис продол-

жает работу в бригаде. Как гово-

рит бригадир, он может делать

все. Когда М. Я. Никишов уходит

в отпуск, Осипов становится на

его место, но обычно при этом го-

ворит: «Постоянно я здесь рабо-
тать не буду. Работа слишком од-

нообразная — замки и каретки

для канатной дороги».

Какой в бригаде сложится кли-

мат, во многом зависит от брига-
дира. Виктор Александрович ве-

дет себя в любых ситуациях спо-

койно, не забывая, что имеет дело

с людьми. В бригаде не бывает
споров о работе. Если у кого-то

что-то не получается, всегда при-

дут на помощь.

— Наверное, все-таки самое ин-

тересное в нашей работе то, что

она постоянно разнообразная, но

при этом и вся знакомая.

У Виктора Александровича мно-

го общественных поручений —

член заводского комитета профсо-
юза, общественный инспектор по

технике безопасности. А в минуты,

свободные от всех дел, он любит
просто покопаться на огороде.

«Активный отдых», — улыбается
он. Много внимания уделяет вну-

ку- .

— В этом году в школу пой-
дет, — рассказывает дед о своем

любимце. — Уже занимается в

музыкальной школе. Скрипач бу-
дет. Но главное, чтобы настоящим

человеком стал.

А. ПАВЛОВ.

Как вас обслуживают?

НЕУКЛОННО J
ВПЕРЕД

На продовольственной базе,
в объединениях магазинов го-

родского торга при высокой ор-

ганизованности, массойттсти
прошли рабочие собрания, по-

священные открытию XXVI
съезда КПСС.

Понимая задачи, которые

ставит перед работниками тор-

говли партия и правительство,

трудящиеся городского торга

обязались неуклонно идти пу-

тем к их выполнению.

Во время проведения рабо-
чих собраний были объявлены
итоги трудовой вахты, посвя-

щенной достойной встрече

XXVI съезда КПСС.

РУКОВОДСТВО
к действию"

Выступая на рабочем собра-
нии в управлении комбината
общественного питания заме-

ститель секретаря партийной
организации по идеологии Л. И.
Шарова сказала, что доклад

товарища Леонида Ильича
Брежнева на XXVI съезде

КПСС является руководством А

к действию.
Организованно прошли рабо-

чие собрания, посвященный т-

крытию XXVI съезда на всех

участках комбината обществен-
ного питания.

А для коллективов столовых

№№ 1, 4, 6 этот день как бы
стал еще и рапортом. Они вы-

полнили свои социалистические

обязательства, взятые в честью»

XXVI съезда КПСС.
В. КАРАСЕВА.

ВЕЧЕРНИЕ ОГНИ. Фото Ю. Терентьева.
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СОВЕТЫ
И ЖИЗНЬ ОТВЕТСТВЕННЫЙ ПЕРИОД

Начало нового сельскохозяйственного года для тружени-

ков села — период всегда особенно ответственный и напря-

женный. Именно в это время они закладывают фундамент бу-
дущего урожая. И именно в эту пору, пору зимнего содержа-

ния скота, создают основу для роста продуктивности дойного
стада и увеличения привесов молодняка крупного рогатого

скота. О том, как сельчане готовятся к весне и весенне-поле-

вым работам нового года, как они справляются с задачами,

связанными с завершением зимовки скота, и пойдет речь на

сегодняшней сессии городского Совета народных депутатов.

Об этом рассказывает сегодня наша газета.

БОЛЬШИЕ ЗАДАЧИ
Большие и сложные задачи

ставят перед тружениками

сельского хозяйства Коммуни-
fj'- стическая партия и Советское

правительство в 11-й пятилет-

ке. Особую заботу и присталь-

ное внимание они уделяют ре-

шению продовольственной про-

граммы. В этих целях прове-

ден целый ряд мероприятий и

принят ряд постановлений. В
частности, ЦК КПСС и Сове-
том Министров СССР принято

постановление «О дополни-

тельных мерах по увеличению

производства сельскохозяйст-
венной продукции в личных

подсобных хозяйствах граж-

дан», развернуто Всесоюзное
социалистическое соревнование

работников животноводства за

успешное проведение зимовки

скота, увеличение производства

и закупок продуктов животно-

водства в зимний период 1980
— 1981 годов.

Труженики совхозов нашего

района успешно выполнили

планы продажи продукции жи-

вотноводства в 1980 году. Се-
годня проводится большая ор-

*-4;анизаторская работа по обес-
печению выполнения производ-

ственной программы 'сельскохо-
зяйственного развития нашего

района. Разработаны планы

практических мероприятий, ор-

ганизовано социалистическое

соревнование, определены меры

морального и материального

поощрения за достижение луч-

ших показателей.
Для контроля за ходом зи-

мовки скота, подготовки к ве-

сенне - полевым работам, вы-

возки на поля органических

удобрений при горисполкоме

созданы штабы. На фермах ор-

ганизовано 25 депутатских по-

стов, которые вопросы зимовки

скота постоянно держат в поле

своего внимания, проводят рей-
ды, выносят вопросы стойлово-
го содержания животных на

обсуждение постоянных комис-

сий по сельскому хозяйству
сельских Советов народных де-

путатов.

Одновременно с этим на по-

, лях и в мастерских, а также на

складах идет напряженная ра-

бота по созданию фундамента
/*!>д урожай 1981 года, первого

года новой пятилетки. Пол-
ностью засыпаны и доведены

до высоких посевных конди-

ций семена зерновых и карто-

феля. Успешно выполняется

график вывозки на поля орга-

нических удобрений. Досрочно
выполнен план поставки на

фермы совхозов района подсти-

лочного торфа. Совхозы «Ось-
минский» и «Старопольскнй»
закончили вывозку навоза под

урожай 1981 года. Совхозы
полностью обеспечены ядохими-

катами для протравливания се-

мян яровых зерновых и обра-
ботки семян картофеля.

И тем не менее, недоработок
пока еще много, как в живот-

новодстве, так и в растение-

водстве. В результате ошибок,
допущенных районным управ-

лением сельского хозяйства,
из-за отсутствия научно-обос-
нованных методов организации

труда, недостаточной требова-
тельности со стороны специа-

листов управления и СПО «Ро-
дина» допущены серьезные не-

% достатки и в ходе зимовки ско-

та, и в ходе подготовки к ве-

сеннему севу.

Коснусь подробнее отрасли

растениеводства. И сразу ска-

жу, что земледельцам до вес-

ны предстоит сделать очень

много. Дело в том, что пло-

щадь ярового сева практически

остается на уровне 1980. года.

Так, объемы посадки картофе-
ля и кормовых корнеплодов —

наиболее трудоемких культур—

остались без изменения, а поч-

вы под эти культуры подготов-

лено меньше, чем в предыду-

щем году. В результате возра-

стают объемы весновспашки.

Главным условием успешного

весеннего сева является прове-

дение всех сельскохозяйствен-
ных работ в оптимальные агро-

технические сроки, что возмож-

но лишь при высокой надеж-

ности сельскохозяйственных
машин, тракторов и авто-

мобилей. Однако в вопросах

ремонта техники у нас в райо-
не немало недостатков и упу-

щений. Организация подготов-

ки техники к весенне-полевым

работам ухудшилась. По отче-

там специалистов совхозов поч-

вообрабатывающие, посевные и

посадочные машины исправны,

а вот по данным проверки ин-

спекции «Госсельтехнадзора»
отмечено немало недоделок.

И дело тут в том, что сов-

хозные комиссии принизили

требовательность к приемке ма-

шин из ремонта. Упустили эти

вопросы из своего поля зре-

ния и сельские депутаты.

Кроме того, все сельскохозяй-
ственные машины не прошли

обкатку на стендах и испыта-

ния в полевых условиях. Все
это уже сейчас дает основа-

ния предположить, что в самые

напряженные периоды полевых

работ техника будет выходить

из строя, а значит будет на-

рушаться и график выполнения

работ, ухудшится их качество,

что приведет к нарушению аг-

ротехники.

Серьезное положение склады-

вается и с готовностью трак-

торов и грузовых автомобилей.
Коэффициент технической го-

товности тракторов снизился и

составляет на сегодня 89 про-

центов, а в совхозе «Осьмин-
ский» — 83 процента. Из 329
тракторов 36 находятся сего-

дня в неисправном состоянии.

Из 144 автомобилей 32 неис-

правны.

Особенно плохое положение

в автопарках совхозов «Роди-
на», «Старопольский» и «Ось-
минский», где простаивает до

40 автомобилей. Одна из при-

чин тому — выход из строя

двигателей, так как низкое ка-

чество их ремонта. Другая- —

низкий уровень организации

технического обслуживания.
Этому способствует и тот фак-
тор, что пока в райсельхозтех-
нике существует принцип: «Чем
хуже будешь ремонтировать,

тем чаще, а значит и больше
будет выручка».

Ну и, конечно же, одна из

важных причин — отсутствие

запасных частей. Ко всему про-
чему, в этот напряженный пе-

риод ремонта рабочих с ма-

шинных дворов и мастерских

привлекают и на другие виды

работ.

(Окончание на 4-й стр.)

ЗИМОВКА ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Успешно завершить зимовку

скота, не допустить спада про-

дуктивности дойного стада,

обеспечить высокое качество

сдаваемой государству продук-

ции — такая задача стоит сей-
час перед работниками ферм
совхозов объединения «Роди-
на».

Наиболее организованно пе-

ревели скот на зимнее содержа-

ние животноводы совхозов «Ро-
дина» и «Старопольский», ко-

торые успешно выполняют пла-

ны производства и продажи

продукции государству. На 16
февраля старопольцы, напри-

мер, увеличили поставку госу-

дарству молока на 22 процен-

та к уровню прошлого года, а

мяса — на 1 процент.

В ответ на заботу партии и

правительства о развитии лич-

ных подсобных хозяйств граж-

дан население нашего района,
имеющее скот, за полтора ме-

сяца увеличило сдачу молока"

государству на 47 процентов, а

мяса — на 33" процента. Осо-
бенно больших успехов здесь

добились исполкомы Старо-
польского, Попковогорского и

Черновского сельских Советов
народных депутатов.

И тем не менее, в целом зи-

мовка скота в нашем районе
проходит не на достаточно вы-

соком уровне. За четыре меся-

ца стойлового содержания про-

изошло резкое снижение про-

дуктивности дойного стада к

уровню прошлой зимовки. В
целом по району продуктив-

ность коров снизилась на 52 ки-

лограмма, а в совхозах «Ось-
минский» и «Сланцевский» —

соответственно на 120 и 125
килограммов. Это и привело к

тому, что валовое производство
молока за это время снизилось

на 223 тонны. —

На фермах Морди и Поречье
совхоза «Осьминский», Куше-
ла, Монастырек совхоза «Роди-
на», Кологриво совхоза «Ста-
ропольский» ослаблен контроль

за соблюдением санитарно-вете-

ринарных правил и технологии

производства молока. В ре-

зультате этого снизилось и ка-

чество молока.

Необходимо отметить, что

объективных причин снижения

показателей работы животново-

дов нет за исключением нару-

шения соотношения в наличии

грубых и сочных кормов. Улуч-
шилось воспроизводство стада,

повысилась комплексная меха-

низация ферм, все фермы уком-

плектованы кадрами. Погод-
ные условия также благоприят-
ствуют зимовке.

А причиной снижения надоев

являются серьезные упущения

в организации дел на фермах.
На ряде ферм корма скармли-

вают без предварительной
обработки. К примеру, на фер-
мах Монаетырек, Кологриво и

Морди комбикорма даются в

сухом виде. Практически пре-

кратили работу кормоцехи в

«Осьминском» и «Старополь-
ском», а в «Родине» он обеспе-
чивает фермы запаренными

кормами лишь на 26 процентов

от потребности.

Недостаточно используются

хвойно - растительные хлопья,

отходы пищевых баз и пищевой
промышленности. Недостаточ-
ную помощь оказывают совхо-

зам в заготовке хвойно-веточ-
ных кормов шефствующие
предприятия. Механизирован-

ный лесхоз, комбинат строи-

тельных материалов, лесоком-

бинат, комбинат «Стройде-
таль» не приступали еще к

этим делам.

И тем не менее, и в этот на-

пряженный период отдельные

коллективы ферм добиваются
высоких результатов. Так, го-

стицкие животноводы из совхо-

за «Сланцевский» и в эти дни

надаивают от каждой коровы

по 10 килограммов молока. В
среднем по 8 килограммов по-

лучают животноводы ферм Пе-
ребор и Выскатка совхоза «Ро-
дина».

Еще выше продуктивность

коров в группах у передовых ма-

стеров машинного доения. Они
есть в каждом совхозе. Т. В.
Степанова и П. И. Иванова с

фермы Выскатка совхоза «Ро-
дина», А. К. Герасимова из

Степановщпны совхоза «Слан-
цевский», P. II. Васильева и

К. В. Акилова с фермы За-
гривье этого же совхоза и в

эти дни получают в расчете на

одну корову по 11 — 12 кило-

граммов , молока. И забота
профсоюзных комитетов совхо-

зов шире распространить опыт

их -работы.

Улучшили работу и животно-

воды ферм Замошье, Шакицы
и комплекса совхоза «Старо-
польский». В этом большая за-

слуга зооветспециалистов хо-

зяйства, которые целеустрем-

ленно внедряют на фермах пе-

редовую технологию производ-

ства молока. Их примеру, ко-

нечно же, должны последовать

и животноводы других хо-

зяйств. Все должно быть на-

правлено на то, чтобы сейчас
удержать ритм, взятый в ян-

варе и в текущем месяце.

В. АРХИПОВ,
главный зоотехник управ-

ления сельского хозяйства
горисполкома.

СЕМЕНОВОДСТВУ-ВНИМАНИЕ
Ведущим звеном системы

земледелия были и остаются

семена. К сожалению, отдель-

ные руководители и агроспецп-

алисты хозяйства снизили вни-

мание к этим вопросам. Если
семенами картофеля и. зерно-

вых они обеспечили свои хо-

зяйства полностью, то гороха,

подсолнечника, кукурузы и

многолетних трап пока еще не-

достает.

Особенно беспокоит положе-

ние дел с семенами многолет-

них трав, без чего трудно до-

биться увеличения производ-

ства кормов, так нужных для

развития животноводства. В
совхозе «Старопольский», на-

пример, 78 центнеров семян ти-

мофеевки луговой еще не дове-

дены по чистоте до посевной
кондиции.

В настоящее время прово-

дится предпосевная проверка

всех семян на посевные качест-

ва. Кроме совхоза «Старополь-
ский», все хозяйства представи-

ли образцы семян для провер-

ки. Директора же этого хозяй-
ства А. А. Попова, по всему

видно, мало интересует этот

вопрос. Он нередко отрывает

агронома-семеновода 3. В. Ко-
ромыслову от своих непосред-

ственных обязанностей, назна-

чая ее и. о. бригадира ком-

плексной бригады Заручье. А
сейчас, в преддверии весенне-

посевной кампании у агронома-

семеновода много и своей ра-

боты. Ведь надо отобрать и

представить на проверку имею-

щиеся семена, завезти недоста-

ющие, привести в порядок всю

сортовую документацию, уси-

лить контроль за хранением се-

менных фондов, особенно се-

мян картофеля, своевременно

приступить к переборке его, а

также своевременно и качест-

венно протравить семена.

Кроме того, нужно проду-

мать, как лучше разместить се-

менные посевы по лучшим

предшественникам, разработать
соответствующую агротехнику,

определить лучшие партии се-

мян для семенных посевов,

правильно рассчитать нормы

высева и т. д. Как видим, дело

это далеко не второстепенное.

От правильной работы агроно-

ма-семеновода зависит судьба
урожая. Т. БОЙЦОВА,

начальник районной гос-

семинспекции.

БЕРЕЧЬ ЖИВОТНЫХ
Сравнивая итоги работы

прошедших четырех месяцев

зимовки скота с таким же пе-

риодом прошлой зимовки по со-

хранности крупного рогатого

скота, можно заметить поло-

жительные результаты. Так, в

текущую зимовку в совхозах

района отход скота уменьшил-

ся на 10 процентов. И тем не

менее, несмотря на это, он все

еще значительный.
В совхозе «Старопольский»,

например, отход скота в эту

зимовку увеличился, особенно
в октябре — ноябре прошлого

года и особенно — на комплек-

се Замошье. Основной причи-

ной являлась перегрузка про-

филактория телятами, вследст-

вие чего не выдерживались

сроки санации и поддержания

нормального микроклимата в

профилактории. И только бла-

годаря своевременно принятым

мерам падеж телят был при-

остановлен, н уже в январе

1981 года на комплексе была
стопроцентная сохранность. В
этом большая заслуга ветвра-

чей комплекса Т. Н. Яковлевой
и В. А. Егорова.

При анализе причин гибели
животных выяснилось, что 82
процента всего падежа ложит-

ся на долю молодняка. Гибель
телят происходит по причине

диспепсии и слаборожденностн.
Основными причинами возник-

новения этих болезней явилось

недостаточное и несбалансиро-
ванное кормление матерей, осо-

бенно в сухостойный период,

а также скармливание живот-

ным неполноценных, а иногда

п недоброкачественных кормов '
без предварительной их обра-
ботки. Несвоевременная вы-

пойка молозива новорожден-

ным телятам на ряде ферм сов-

хозов также значительно по-

влияла на сохранность молод-

няка.

Руководителям хозяйств и

специалистам нужно больше
внимания уделять профилак-
тике болезней новорожденных.

Важнейшее значение в этом

имеют полноценное кормление

и правильное содержание ма-

точного поголовья, соблюдение
правил подготовки и проведе-

ния отелов, а также соблюде-
ние правил содержания и

кормления новорожденного мо-

лодняка.

Больше внимания должны

уделять всем этим вопросам и

сельские Советы и, в частно-

сти, депутатские посты, кото-

рые созданы на каждой фер-
ме.

А. МУРЗИН,
главный ветврач Сланцев-
ской ветстанции.



БОЛЬШИЕ ЗАДАЧИ
(Начало на 3-й стр.)

Под урожай 1981 года будет
внесено значительно меньше

органических удобрений, так

как на 27 процентов меньше

выделено удобрительного и

подстилочного торфа. Полное
окультуривание вновь вводи-

мых земель и снижение внесе-

ния органики на старопахотные

земли может привести к неже-

лательным процессам — сни-

жению количества гумуса на

старопахотных землях. Об этом

должны постоянно помнить

агрономы, все специалисты и

руководители сельскохозяйст-
венного производства. Вот по-

этому-то надо вдвойне рацио-

нально испо’льзовать каждую

тонну органических удобрений.
Необходимо также увеличить

внесение органических удобре-
ний с непосредственной задел-

. кой в почву и полностью ис-

ключить применение навоза

без компостирования с торфом.
' Так, как это делают, например,

в бригаде Загривье совхоза

«Сланцевский».
На сегодня в районе имеют-

ся серьезные недостатки в орга-

низации вывозки торфопродук-
ции. В целом график этих ра-

бот выполняется, но подводит

железная дорога, по которой из

6 тысяч тонн торфа поступило

лишь две тысячи. Не справля-

ется с графиком вывозки и на-

ше производственное объеди-
нение грузового автотранспор-

та. Имеются недостатки и в ра-

боте автотранспорта райсель-
хозтехники. Из-за того, что

здесь не организован двухсмен-

ный ремонт машин, они часто

простаивают из-за мелких по-

ломок.

Ухудшила организацию от-

грузки торфа, а также допуска-

ет простои автотранспорта и

ПМК-15. Совхозы же района
не оперативно решают вопросы

расчистки подъездных путей,

выделения рабочих и наруша-

ют технологию буртования
торфа, особенно подстилочного.

Большую помощь земледель-

цам в улучшении плодородия

почвы должны оказывать ра-

ботники райсельхозхимии. Од-
нако пока они допускают нема-

ло огрехов, допускают серьез-

ные ошибки, особенно в приме-

нении минеральных удобрений.
В настоящее время поступило

их всего 65 процентов от по-

требности хозяйств, а калий-
ных еще меньше — 59. Самая
низкая обеспеченность туками

в совхозе «Осьминский», так как
специалисты этого совхоза не

создали условий для приема их

и хранения.

Не полностью поставлены по--

ка и гербициды для обработки
посевов и посадок зерновых,

картофеля и кормовых куль-

тур. Специалистам райсельхоз-
химии и совхозов надо пото-

ропиться.

Следует сказать, что агрохи-

мическая служба совхозов по-

ка отстает от требований науч-

но - технического прогресса, не

заказывает и не применяет

микроудобрения, которые на

отдельных участках могут ока-

зать решающее влияние на уро-

жай.
При разработке планов и ор-

ганизации весеннего сева агро-

номы должны учесть ошибки
прошлых лет. Перед нами сей-
час поставлена задача сделать

бригадиров хозяевами земли.

И не на словах, а на деле. Для
этого все материальные и фи-
нансовые ресурсы должны быть
переданы ''бригадирам на весь

объем выполняемых работ. На-
ша общая задача — создать и

для агрономов необходимые ус-

ловия для творческого труда.

Следует меньше отрывать их от

основных дел, освободить от

забот по распределению техни-

ки и рабочей силы. Ведь для

этого в совхозах есть бригади-

ры тракторных бригад и инже-

неры по эксплуатации машин-

но-тракторного парка.

Интенсификация сельскохо-

зяйственного производства, рост

энерговооруженности предъяв-

ляют повышенные требования
к дисциплине труда и квалифи-
кации кадров массовых профес-
сий. Особенно велика роль ме-

ханизаторов в современном

сельском хозяйстве. Однако
проблема укрепления совхозов

кадрами механизаторов остает-

ся одной из главных. Несмотря
на рост подготовки трактори-

ст.ов в системе ПТУ и на крат-

косрочных курсах, обеспечен-
ность совхозов трактористами

и комбайнерами не улучшает-

ся. Особенно тревожное поло-

жение на сегодня в «Осьмин-
ском» и «Старопольском», где

не хватает машинистов на 2 и

6 тракторов соответственно. И
в этом недоработки самих хо-

зяйств: хуже других они гото-

вят кадры.

В целом же по СПО «Роди-
на» должны окончить учебу 68
трактористов. Но если учесть,

что за 1980 год уволились 64
механизатора, то будет ясно,

что практически положение с

кадрами и в 1981 году остает-

ся на прежнем уровне. Недо-
статочно высока и квалифика-
ция трактористов.

Партийные, профсоюзные и

хозяйственные руководители,

сельские Советы должны обра-
тить на этот вопрос самое

серьезное внимание. Нужно
возродить в совхозах проведе-

ние конкурсов мастерства, еже-

годной аттестации, используя

семинары, курсы, школы пере-

дового опыта.

Одним словом, проблем и за-

бот много. И все они неотлож-

ные. Но у нас в районе есть

все возможности для того, что-

бы весну первого года новой
пятилетки встретить в полной
готовности.

В. ПАВЛОВ,
начальник районного уп-

равления сельского хозяй-
ства, заместитель председа-

теля горисполкома.

ИНТЕРЕС ВОЗРОС
ПУЛЕВАЯ СТРЕЛЬБА

23 февраля, в день откры-

тия XXVI съезда КПСС и

63-й годовщины Советской Ар-
мии и Военно-Морского Флота,
финишировал месячник обо-
ронно-массовой работы. В
этом году он прошел значи-

тельно активнее. За пери-

од месячника в соревнованиях

по стрелковому спорту приня-

ли участие свыше 700 чело-

век, в том числе 300 человек

сдали нормы ГТО по пулевой
стрельбе.

В тире работает пять посто-

янно действующих учебных
групп, которыми руководят

такие опытные тренеры как

А. М. Бабурин и Б. Е. Хай-
кин, с ними работают и моло-

дые инструкторы П. М. Суч-
ков, Н. П. Дектяренко. Резуль-
тат не замедлил сказаться. За
период месячника разрядные

нормы выполнили 39 спорт-

сменов. Ученица средней шко-

лы № 3 Марина Ершова, уча-

щийся индустриального техни-

кума Сергей Бегунов выполни-

ли нормы второго разряда по

пулевой стрельбе. Проведено
четыре городских соревнова-

ния, из них три очных и одно

заочное среди восьмилетних и

средних школ города. Заочные
соревнования проходили в два

этапа, итоги их будут подво-

диться с 25 февраля по 5 мар-

та.

В очных соревнованиях

среди промышленных пред-

приятий и организаций первой
группы победила первичная

организация ДОСААФ шахты

«Ленинградская» (председа-
тель В. М. Гришанов, капитан

и тренер команды А. М. Ба-

бурин), второе место заняла

команда регенератного завода

(председатель первичной орга-

низации ДОСААФ, он же тре-

нер и капитан В. И. Кузне-
цов). Третье место — у кол-

лектива Сланцевского произ-

водственного объединения
грузового автотранспорта

(председатель организации

ДОСААФ В. Б. Герасимов,
капитан А. А. Иванов).

По второй группе первое

место заняла команда филиа-
ла объединения «Леноблводо-
канал» (председатель В. В.
Гришанов, капитан Н. П. Дек-
тяренко), второе место — у

представителей центральной
районной больницы (председа-
тель организации ДОСААФ
А. А. Круцко, капитан И. В.
Гаврушенко), на третьем ме-

сте —горторг (председатель пер-

вичной организации ДОСААФ
А. И. Комаров).

Хороших показателей среди

учебных заведений и средних

школ добилась средняя школа

№ 3, завоевав переходящий
кубок ГК ДОСААФ.

В этом году значительных

успехов добилась средняя

школа № 11, занявшая вто-

рое призовое место, заслуга в

этом тренера, трудолюбивого
военного руководителя Б. И.
Градова, третье место заняла

средняя школа № 1 — воен-

ный руководитель Д. И. Де-
ра.

Проведены городские сорев-

нования но пулевой стрельбе
на личное первенство среди

сильнейших спортсменов. В
стрельбе из малокалиберной
винтовки первое место среди

женщин заняла и завоевала

памятный приз ученица сред-

ней школы № 3 Марина Ер-
шова, второе место — у работ-
ницы регенератного завода

В. Д. Садковской, и на треть-

ем месте — ученица средней
школы № 3 Ира Валеева. Сре-
ди мужчин первое место и

памятный приз завоевал уче-

ник средней школы № 3 Сер-
гей Кондрахин, на втором ме-

сте —I ученик этой же школы

Валерий Григорьев, третье ме-

сто — у работника шахты «Ле-
нинградская» В. В. Тихомиро-
ва. В стрельбе из малокали-

берного пистолета среди жен-

щин первое место и памятный
приз завоевала сотрудница

сберегательной кассы Н. Н.
Некрасова, второе место до-

сталось работнице регенерат-

ного завода Г. Н. Тонких,
третье место — у работницы
торга Н. А. Тимофеевой.

В целях повышения спор-

тивного мастерства ГК
ДОСААФ ежемесячно будет
проводить соревнования по пу-

левой стрельбе на личное пер-

венство среди сильнейших
стрелков города. Соревнования
будут проходить по субботам
и воскресеньям. На соревнова-

ния будут допускаться спорт-

смены, имеющие разряды и

показавшие хороший резуль-

тат. Стрелок прибывает с

классификационным билетом и

подает в день соревнований
заявку в судейскую коллегию.

Оружием, боеприпасами и ми-

шенями обеспечивает ГК
ДОСААФ.

Такие соревнования состоят-

ся 21 и 22 марта.

И. ПЕТРОВ,
инструктор ГК ДОСААФ.

Редактор
В. В. ИВАНОВ

Виктору Алексеевичу
ВОЛКОВУ

Сердечно поздравляем Вас с 70-
летием. Желаем крепкого здо-

ровья, большого личного счастья

и дальнейших успехов в Вашей
трудовой и общественной дея-

тельности.

Коллектив ремонтно-механиче-

ского завода.

К и- н о
.vfr-

Василию Петровичу
БОГДАНОВУ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем здоровья, счастья, успехов в

труде.

Коллектив райсельхозхимии.

Василию Лукичу
ИЩЕНКО

Уважаемый Василий Лукич!
Сердечно поздравляем Вас с

днем рождения. Желаем Вам от-

личного здоровья, большого лич-

ного счастья и дальнейшего пло-

дотворного труда.

Коллектив СПМК-251
треста № 37.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 26 фев
раля — «Москва слезам не ве-

рит». (Две серии). Начало в 17,
20 часов, Для детей. «Ледяная
внучка». Начало в 15 часов 20
минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
26 февраля — «За спичками».

Начало в 17, 19, 21 час. Для де-

тей. «Большое космическое путе-

шествие». Начало в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 26 фев-
раля — «Возьми меня с собой».
Начало в 11, 13.50, 18.15, 19.55,
22 часа. Для детей. «Новые прик-

лючения неуловимых». Начало в

15 часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 26 февраля
— «Пограничный пес Алый». На-
чало в 18, 20 часов. Для детей.
«В ожидании чуда». Начало в 16
часов.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 27 ФЕВРАЛЯ
8.00 — «Время». 9.05 — «Твор-

чество юных». 9.45 — Шахмат-
ная школа. 10.30 — «На XXVI
съезде КПСС». 14.30— «На XXVI
съезде КПСС». 15.00 — Концерт
Государственного заслуженного

Буковинского ансамбля песни я

танца. 15.40 — К 60-летию ос-

нования Монгольской народно-

революционной партии. «Монго-
лия. Встречи в Хангае». Премье-
ра документального телефильма.
16.30 — Кубок европейских чем-

пионов по баскетболу. ЦСКА —

«Реал» (Испания). 17.00 — Днев-
ник XXVI съезда КПСС. 17.30 —

Выступление оркестра симфониче-
ской и эстрадной музыки Цент-
рального телевидения и Всесоюз-
ного радио. 18.00 — «Москва и

москвичи». 18.30 — «Рисуют де-

ти». 18.45 — «Сегодня в мире».

19.00 — «Творчество народов ми-

ра». 19.50 — «Судьба». Художе-
ственный фильм. 2-я серия. 21.00
— «Время». 22.40 — «Это было
недавно...». Рассказывает С. В.
Образцов.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 27 ФЕВРАЛЯ
8.05 — «Русская речь». 8.35,

9.35 — География. 6-й кл. 9.05,
14.35 — «Историко-революционная
тема в советском изобразитель-
ном искусстве». 10.05 — Англий-
ский язык. 10.35 — 11.35 — М. М.
Пришвин. «Кладовая солнца». 5-й
класс. 11.05 — Революционные
песни. 12.05 — Студентам-заоч-
никам: высшая математика. 1
курс. 13.20 — «Жизнь и книги

Аркадия Гайдара». 14.05 — Слу-
шателям подготовительных отде-

лений: физика. 15.05 — «Звездо-
чет». Тележурнал. 15.50 —■ Экран
—учителю. Физика. 8-й кл. 16.20
— Общая биология. 9-й класс.

18.15 —• «Контуры». 19.00 — «Ле-
нинград». 19.30 — Эстрадный
концерт с участием з. а. РСФСР
Л. Сенчиной. 20.25 — «Когда
поет гитара». 20.45 — «Спорт,
спорт, спорт». 21.00 — • «Время».
22.40 — «Экран приключенческо-

го фильма». «Красные дипкурье-

ры».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 27 ФЕВРАЛЯ
9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9.05 —I «Телешкола». Урок
труда для мальчиков (повтор.).
9.35 —«Алмазная грань». 9.50 —От-
крытый мир: «Эксперимент» и

«Научный Северо-Кавказский».
14.25 — Новости. Программа пе-

редач. 15.00 — Короткометраж-
ный художественный телефильм
«Здесь мой дом». 16.30 — «Те-
лешкола». Астрофизика. 11-й кл.

17.50 — Новости. Вечерняя про-

грамма. 18.00 —1 «Актуальная ка-

мера» (на русск. яз.). 18.15 —

«Читая книгу природы». 19.00 —

«Форум». 19.15 — Народные ар-

тисты. Яан Ряэтс. 20.00 — Дет-
ский экран. «Тележка с песнями».

20.30 — «Актуальная камера».

22.40 — Художественный фильм.
«Сибириада». 2-я серия.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ

ТЕХНИКУМ

проводит 15 марта в 11 часов

ДЕНЬ

ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ.
Приглашаются учащиеся го.-

родских и сельских школ, окан-
чивающие в этом году 8-й
класс и желающие получить

среднее специальное образова--
ние. Учащиеся ознакомятся с

правилами приема в техникум

в 1981 году, специальностями,

по которым ведется обучение,
осмотрят лаборатории и каби-
неты.

Добро пожаловать на День
открытых дверей!

Адрес техникума: г. Сланцы,
ул. Климчука, дом № 1 .
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Во избежании повреждений
кабельных и воздушных линий
связи Кингисеппского ЭТУС
обращаются:

к руководителям предприя-

тий, директорам совхозов, а

также ко всем гражданам го-

рода Сланцы и Сланцевского
района с просьбой соблюдать
правила охраны линий связи.

Согласовывать производство

работ, связанных с разработкой
грунта и строительством назем-

ных сооружений.
Вызывать представителя

Кингисеппского ЭТУСа для оп-

ределения места прохождения

кабельной линии связи.

ПОМНИТЕ! Повреждение
кабельных и воздушных линий
связи наносит ущерб народно-

му хозяйству и обороне стра-

ны. За согласовыванием обра-
щаться: г. Кингисепп, ул. Боль-
шая Советская, дом № 16/15.
Телефоны 6-20-75, 6-23-52.

Администрация
Кингисеппского ЭТУС. '
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СЛАНЦЕВСКОМУ
ЗАВОДУ

РЕМОНТА
РАДИОТЕЛЕВИЗИОННОЙ

АППАРАТУРЫ

требуются

ПРИЕМЩИК ЗАКАЗОВ,
БУХГАЛТЕР.
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Л ЕНОБЛ ПОТРЕБСОЮЗ
ПРОИЗВОДИТ НАБОР

на курсы заготовителей по

закупкам пушно-мехового, жи -Jjj
вотноводческого и вторичного

сырья, сельскохозяйственной и

дикорастущей продукции. Срок
обучения со 2 марта по 2(3
мая 1981 года. Занятия про

водятся в помещении Ленин-
градского кооперативного тех-

никума.

За справками обращаться в

заготконтору Сланцевского
райпо. Телефон 2-18-44.

Проезд автобусом маршрута

№ 11 до остановки «Райпо».
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